

母二人の役に立ちにいと恩い必ず言う上うに	何かあります。介護される祖父と介護をする祖	何かあります。たやすく言つてね。	あげたり私は何度もその姿を見つけて手を借りて	父は足が悪く自分の思うように行動する」と	簡単には表すことのできない気持ちや大変さ	を考えますか。私は、高齢者が生活をしてい	介護につけた。	竹山莉央	一年

書き出しが一マスあける。

改行の場合も同じく、書き出しが一マスあける。

「」などの符号は原則として一つのマスに入れられる。

決めました。私は毎日介護するわけでもなく、  
 そのときだけしかしていなかつたため介護と  
 いう言葉を軽く受け止めてしましました。  
 ある日祖父の姿を見る機会が減りました。  
 祖母に、「じいちゃん元気?」  
 と聞くと、よく転んでけがをしてたり大変上。  
 く動かはにくは? 介護が始まつからねがま  
 と祖母が答えました。祖父は自分の体がうま  
 ることにしました。まあ、介護されるとは  
 される側とすら側の二つの立場から考えて介護  
 場についで考えています。祖父は祖父の気持ちに共感で  
 きる部分がありましてはあります。祖父は介護されるとは  
 て介護をしてもうつていいるわけではありません。  
 人。本当は自分の力で何かして介護する祖母や家族に叱らうです。

書き出しは一マスあける。  
 改行の場合も同じく、書き出しは一マスあける。

「。」『などの符号は原則として一つのマスに入れる。

れてしまります。自分がもし祖父の立場だ?  
 たらううしてわが王王も言いたくなり王  
 えました。介護をする立場につけてもう一度考  
 ぎをしてほしくはない、元気ついでほしゃいと思  
 て時に叱ってしまうことあります。  
 生懸命にろして介護される人を思つて介護を  
 していふのに意味はないものにはつてしまふ。  
 れる側もする側も難しいことだから、介護はさ  
 とで絶対に一人で

はどするともできません。  
 きることは何かないのか考えました。私が祖  
 父母のためにできることは話を聞いてあげる  
 ことだと思いまして。それぞれの思いを誰か  
 に話すことを少しは気持ちが楽になると想い  
 ます。これまでにも私は祖母からたくさん  
 話を聞いたことがあります。  
 ら話をする時もあり毎日間近で介護をする  
 にはたくさんのお仕事を持っています。  
 に介護をされると、涙を流しながらも一生懸命

書き出しは一マスあける。

改行の場合も同じく、書き出しは一マスあける。  
 「」『などの符号は原則として一つのマスに入れる。

何か自分で頑張って介護をする人の負担を減らしてあげたいと思つてゐるはずです。世の中には、介護をやれる人する人がたくさんいると思います。そして、介護は始まるとすぐ終わるものではあります。だから、かれからは『介護』という言葉に対して真剣に考えたり私にできることを実践してみたいで

書き出しは一マスあける。  
改行の場合も同じく、書き出しは一マスあける。

「」『などの符号は原則として一つのマスに入れる。